

# Diessenhofer Schülerinnen glänzen bei Tanzwettbewerb

FRAUENFELD/DIESENHOFEN. Der Thurgauer School Dance Award (TSDA) wurde am Samstag im Casino Frauenfeld ausgetragen. Hierbei traten Teams aus verschiedenen Schulen im Kanton Thurgau gegeneinander an. In einer mitreissenden Show zeigten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihr Können in vier Kategorien. Am Ende setzten sich «La Belles» aus der Sekundarschule Diessenhofen gegen die Konkurrenz durch und sicherten sich als Gesamtsieger den Thurgauer School Dance Award 2023. Sie waren in der Kategorie freiwilliger Schulsport angetreten. Die Jury lobte ihre beeindruckende Choreografie, die sowohl kreativ als auch technisch anspruchsvoll war, heisst es in einer Mitteilung des kantonalen Sportamtes.

Die Sekundarschule Diessenhofen war noch mit zwei weiteren Teams am Start. Die Gruppe «The Dancer's» gewann diese

Altersklasse, «the hot soccer's» kamen auf Platz drei. Wieso gerade die Sekundarschule Diessenhofen so stark abgeschnitten hat und gleich mit drei Teams vertreten war, hat für Schulpräsident Hans-Rudolf Stör einen einfachen Grund. «Das liegt sicher an der Formation Rocket Girls in Basadingen, viele Schülerinnen tanzen da mit», sagte er auf Anfrage. Zudem werde Tanzen an der Schule als Freifach angeboten.

Aber nicht nur die Gewinnerinnen wurden gefeiert – alle Teams zeigten grosses Engagement und Talent und wurden von den Zuschauerinnen und Zuschauern entsprechend bejubelt. Der Thurgauer School Dance Award ist nach Angaben des Sportamtes ein wichtiger Anlass im Kalender der Schulen im Kanton Thurgau und fördert die Kreativität und das Gemeinschaftsgefühl der Schülerinnen und Schüler. (tma/r.)



Die Siegerinnen «La Belles» aus Diessenhofen.

BILD ZVG/RETO MARTIN